

« Une nouveauté à Chêne-Bougeries »

Festival Antigel

Antigel, c'est le festival qui monte. Son originalité : mélange des publics et des genres, des spectacles (tous arts confondus) originaux dans des lieux insolites, à découvrir à travers le canton. Depuis 2011, le succès de ce festival et le nombre de communes investies sont exponentiels (12'000 spectateurs en 2011 et 16'000 en 2012) et Chêne-Bougeries a souhaité s'associer en 2013 aux vingt communes déjà parties prenantes.

Le 31 janvier, le temple a accueilli un concert de Peter Hammill, escale exceptionnelle de ce rockeur-poète. Le 3 février, le vieil orgue de cinéma du collège Claparède a rompu son long sommeil sous les doigts experts d'Olga Kokcharova, Vincent de Roguin et Jean-Philippe Gross, alliés à une performance audiovisuelle. Enfin, soutenu par le Comité de Coordination Culturel Chênois, Antigel a mis « Sous-Moulin en orbite », proposant au CSSM diverses performances sportives et artistiques. Danse avec les hockeyeurs et les patineuses, concert classique à la patinoire, la mixité des genres était assurée.

Antigel est une expérience globalement positive qui sera renouvelée en 2014.



Affiche du festival Antigel 2013

BERNEIN ■ CAROUSE ■ CHÊNE-BOUGERIES ■ CHÊNE-BOURG ■ COLLONGE-BELEVAIRE ■ CONFONDEVILLE ■ GENTHOZ
GRAND-SAISONNIER ■ LANCY ■ MONTBONX ■ PERLY-CERTOUX ■ PLAN-LES-OUVENTS ■ PREVY-CHAMBERY
SAINT-JULIEN ■ SAINT-GENIX ■ THONER ■ TROINEX ■ VANDOEUVREUIL ■ VERNEUX ■ VILLERET ■ VILLE DE GENÈVE